

Die Alten Damen von Vörstetten

Seit dieser Saison gibt es nun endlich beim VfR Vörstetten ein neues Angebot, das in Freiburg und Umgebung ziemlich einmalig ist. Während jeder kleine und große Fußballverein in und um Freiburg eine Alte Herren Mannschaft hat, gab es ein entsprechendes Angebot für Frauen bisher nicht.

Der VfR Vörstetten ist nun aufgebrochen, das zu ändern, und bietet neu ein Fußballteam für Frauen an, die nicht mehr in aktiven Frauenteamen spielen wollen oder können. Eine Gruppe von 12 Frauen hat sich bisher zusammengefunden, 7 davon im Bild, um gemeinsam der wichtigsten Nebensache der Welt nachzugehen.

Die Initialzündung hängt auch mit den letzten Erfolgen im Frauenfußball beim VfR Vörstetten zusammen. Während es seit der letzten Saison schon eine durchgehende Jugend im Mädchenfußball, von den E-Juniorinnen bis zu den B-Juniorinnen, gibt und das aktive Damenteam nach einer hervorragenden Saison in die Bezirksliga aufgestiegen ist, war eine Alte Damen-Sektion das einzige, was zum vollkommenen Fußballerinnenglück noch fehlte. Das soll sich nun ändern und der erste Schritt ist gemacht, die ersten Damen schwingen das Schussbein und üben sich im Rasenballsport.

„Ein tolle Sache beim VfR Vörstetten“, sagt Thomas Frank, der den Mädchenfußball in Vörstetten organisiert und jetzt diese Initiative angestoßen hat, „und ich denke, auf dieses Angebot haben viele Frauen lange gewartet. Fußball ist ein viel zu schöner Sport, um ihn nur den Männern zu überlassen.“

Um einen stabilen Kader aufzubauen und um ein gutes Fußballtraining anzubieten, freut sich der VfR Vörstetten über weitere Interessentinnen von nah und fern. Vielleicht findet sich auch eine interessierte Frau, die die Alten Damen beim Training unterstützen möchte. Der Trainingstermin ist aktuell montags um 18:30 Uhr auf dem Sportplatz in Vörstetten. Weitere Informationen und Kontaktdaten sind zu finden unter www.alte-damen-voerstetten.de

